Pressemitteilung

SVLFG sicher & gesund aus einer Hand

Kassel, den 2. Februar 2022

Entgegen der Vorinstanz hält das LSG Hessen die Sozialwahl

2017 für ungültig - SVLFG wird voraussichtlich Revision

einlegen

Das Hessische Landessozialgericht hat mit seinem Urteil vom 28. Januar die Sozialwahl

bei der Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau (SVLFG) im Jahr

2017 für ungültig erklärt. Die SVLFG wird das Urteil eingehend prüfen und hiergegen

voraussichtlich Revision einlegen.

Das Gericht gab mit seinem Urteil den drei eingelegten Berufungsverfahren der Kläger statt.

Zur Begründung stellte es allein auf die Nichteinbeziehung der Rentner der Landwirtschaft-

lichen Alterskasse ab. Auch nach Auffassung des Landessozialgerichts ist die Rechtslage

nach dem Gesetzeswortlaut nicht eindeutig. Es kam jedoch bei seiner Auslegung zu einem

anderen Ergebnis als die SVLFG.

Gleichzeitig ließ das Gericht in den drei verbundenen Verfahren die Revision vor dem Bun-

dessozialgericht zu. Die SVLFG wird dieses Rechtsmittel voraussichtlich nutzen, zunächst

ist aber eine eingehende Prüfung des schriftlichen Urteils abzuwarten.

Unabhängig vom Ausgang dieses Verfahrens bleiben aber alle bisherigen Beschlüsse der

Selbstverwaltung der SVLFG nach dem Sozialgesetzbuch wirksam.

SVLFG